

HOJA DE VIDA PROFESIONAL



Nombre y Apellidos: Roque Julio Alfonso Sánchez

Formación:

Ingeniero Metalúrgico. UIS, 1969

Msc Metalurgia Física, Universidad Federal de Rio de Janeiro, COPPE, 1971

Maestría en Desarrollo Organizacional., Universidad de Monterrey, 1982.

50 años de formación en todo tipo de congresos internacionales para el desarrollo de la competitividad, la gestión del conocimiento y la eliminación del incumplimiento-

VI, VII, VIII y IX Congresos Venezolano de Ejecutivos. 1990, 1992, 1995, 1998..

Diversos cursos de entrenamiento en Terapia Gestalt con los Doctores Manuel Barroso y Guillermo Feo García. Autores de los libros Autoestima: Ecología o Catástrofe y Caos y Congruencia, respectivamente.

Técnicas Modernas de la Docencia Universitaria. Dr Joaquín Páez (EDUCONSULTA) UIS, Bucaramanga, marzo 1972.

Entrenamiento intensivo en técnicas de supervisión. Educonsulta, agosto-diciembre 1973.

Experiencias:

Presidente de Calidad y Gerencia Asesores desde 1990 hasta 2008. Empresa consultora en materia de Cambio Complejo.

Consultor y Director de equipos de consultoría para la prestación de servicios en numerosas empresas nacionales y multinacionales en proyectos de Cambio complejo, Mejoramiento Sistemático del Proceso y Eliminación del

Incumplimiento. Reconversión industrial, descentralización institucional

Consultor en proyectos de transformación de industrias petroleras, siderúrgicas, del aluminio, oro, diamante y de producción de energía en diferentes países.

Miembro del equipo de diseño e Instructor del Programa Avanzado de Consultoría del Instituto Latinoamericano de Organización y Sistemas (ILOS). Con este programa se formaron más de 1500 consultores.

Experiencia en proyectos:

Consultor para alta dirección de empresas de ingeniería de mil ingenieros.

Consultor en el proyecto Plan 4 de Sidor, Venezuela. Empresa de 18.000 personas.

Consultor para proyectos de alta complejidad en Petroleos de Venezuela, PDVSA.

Consultor para Proexport y Universidad del Rosario para el arranque de varios clusters económicos en Colombia.

Experiencia en emprendimiento e innovación

Todos los proyectos mencionados eran disruptivos e innovadores. Trabajo con grupos multidisciplinarios de profesionales para romper las barreras entre las disciplinas y facilitar la innovación.

Desarrollo de Tecnología de tercero y cuarto piso.

Elaboración de guías de acción prospectiva, en conjunto, entre instituciones de diferentes disciplinas y enfoques.

Talleres de generación de confianza entre competidores.

Creación y Fortalecimiento de la confianza en sistemas complejos.

Aplicación de los sistemas complejos adaptivos en Endiama, Angola, África.

Formación de profesionales en la capacidad de modelar a la velocidad de las conversaciones.

Ha transmitido su conocimiento a un nativo digital para hacer videos disruptivos.

Miembro del equipo diseñador del centro de innovación de Santander.

Miembro del equipo diseñador de la maestría en gerencia estratégica de la UDES.

Miembro del equipo gestor de agricultura circular regenerativa de Zapatoca.

Ponente en el segundo seminario caminos y senderismo: Historia, patrimonio y movilidad sostenible. Universidad Santo Tomás, 2023.

Participa en diferentes proyectos de Prospectiva aportando su capacidad para navegar en la complejidad en los fenómenos emergentes.

Publicaciones

Ha escrito y desarrollado un sistema de información y una base de conocimiento para apoyar los proyectos para pasar del antropocentrismo al biocentrismo del proyecto humano. Más de 30 ensayos.

Autor del libro gerencia estratégica de proyectos

